

**INDONESIA SATU**

## Mantan Anggota DPRD Serukan Dukungan untuk Qudratul Hankam

Tri - [LAMPUNG.INDONESIASATU.CO.ID](http://LAMPUNG.INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 9, 2024 - 21:05



**HANKAM**



Tulang Bawang - Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Tulang Bawang yang akan berlangsung pada 27 November mendatang semakin memanas dengan munculnya dukungan dari berbagai tokoh masyarakat. Salah satu dukungan yang menarik perhatian adalah dari Hamdi, mantan anggota DPRD Kabupaten Tulang Bawang tiga periode, yang secara tegas menyerukan dukungan kepada pasangan Qudratul Ihwan dan Hankam Hasan.

Hamdi, yang dikenal sebagai sosok berpengaruh di Tulang Bawang, mengajak masyarakat untuk memilih pasangan Qudratul Hankam dalam Pilkada nanti. Menurutnya, Qudratul Ihwan adalah sosok birokrat murni yang memiliki pengalaman luas dan tidak perlu lagi belajar untuk menjadi pemimpin.

"Qudratul Ihwan bukan sosok yang baru di dunia pemerintahan. Beliau memiliki rekam jejak panjang sebagai birokrat yang berintegritas dan berpengalaman. Dia bukan orang yang masih harus belajar menjadi bupati, karena kompetensinya sudah terbukti," ujar Hamdi.

Hamdi menambahkan, dengan kapasitas dan wawasan yang dimiliki oleh Qudratul Ihwan, Kabupaten Tulang Bawang akan mendapatkan pemimpin yang siap membawa perubahan nyata. Ia menegaskan bahwa Qudratul Ihwan, dengan jargonnya "Yang Nyata Nyata Aja," adalah pilihan yang tepat untuk memimpin kabupaten ini ke arah yang lebih baik.

"Pengalaman panjangnya di berbagai posisi strategis dalam pemerintahan, mulai dari Kepala Biro Perekonomian Provinsi Lampung hingga Pj. Bupati Tulang Bawang, menjadikannya pemimpin yang siap menjalankan tugas tanpa harus melalui proses penyesuaian yang lama," lanjut Hamdi.

Riwayat karir Qudratul Ihwan yang mencakup berbagai jabatan penting di pemerintahan, mulai dari Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Provinsi Lampung hingga Asisten Bidang Pemerintahan dan Kesra Provinsi Lampung, menunjukkan betapa luas pengalaman yang dimilikinya. Bahkan, ia pernah menjabat sebagai Pj. Bupati di dua kabupaten yang berbeda, yaitu Pesisir Barat dan Tulang Bawang, sehingga memahami betul dinamika pemerintahan di daerah.

"Sosok Qudratul Ihwan ini memiliki kemampuan dan pengalaman yang mumpuni di birokrasi, tentunya apa yang diharapkan oleh masyarakat Kabupaten Tulang Bawang dapat ia wujudkan," beber Hamdi dengan penuh keyakinan.

Hamdi juga menekankan bahwa pasangan Qudratul Hankam adalah pilihan yang tepat untuk membawa kemajuan di Tulang Bawang. Menurutnya, keduanya memiliki kemampuan memimpin dan komitmen kuat untuk membangun daerah ini.

"Tidak ada alasan untuk tidak memilih Qudratul Hankam. Mereka adalah orang-orang yang memiliki kemampuan memimpin dan dalam hal pembangunan, telah siap mengabdikan diri untuk membangun Kabupaten Tulang Bawang. Jadi, jangan ragu memilih mereka pada Pilkada mendatang," tegas Hamdi.

Sebagai mantan anggota DPRD yang memiliki pengaruh besar, Hamdi merasa terpenggil untuk mendukung penuh pasangan Qudratul Hankam. Ia mengaku siap melaksanakan perintah DPP Partai Demokrat guna memenangkan pasangan ini pada Pilkada 27 November 2024 mendatang.

"Saya siap turun gunung guna mengawal kemenangan Qudratul Hankam, khususnya di wilayah dapil saya dulu, Kecamatan Gedung Meneng dan Kecamatan Dente Teladas. Tidak menutup kemungkinan saya akan bergerak di

kecamatan lainnya. Artinya, dalam hal ini saya sudah siap, baik secara pribadi maupun partai,"tutup Hamdi dengan penuh semangat.

Dukungan dari Hamdi ini diharapkan dapat memperkuat posisi pasangan Qudratul Ihwan dan Hankam Hasan dalam Pilkada mendatang, serta semakin memantapkan pilihan masyarakat Tulang Bawang dalam memilih pemimpin yang terbaik untuk masa depan kabupaten tersebut.(idhr)